

Fidel llegó muy profundo a los corazones de los cubanos, asegura René González



La Habana, 28 nov (RHC) El héroe cubano René González -uno de los Cinco luchadores antiterroristas- al hablar de la grandeza del líder histórico de la Revolución cubana, González aseveró que hombres de la talla de José Martí y de Fidel siempre estarán presentes en esta Isla.

El héroe cubano -quien junto a Ramón Labañino, Gerardo Hernández, Antonio Guerrero y Fernando González cumplió injustas condenas en Estados Unidos- destacó la vigencia de las ideas del eminente político.

Al respecto agregó: 'Fidel sigue siendo tan necesario como siempre (...) Todos nosotros somos Fidel, su único sustituto es el pueblo cubano'.

En entrevista concedida a la televisión nacional, González precisó que en La Habana se ve a Fidel multiplicado por millones y se refirió además a la serenidad y la conmoción de las personas que hoy le rinden tributo en el Memorial José Martí de la Plaza de la Revolución.

'Siempre hay que regresar a Fidel, fuente inagotable de sabiduría', añadió el revolucionario al ponderar la sencillez un hombre que hacía suya la frase martiana: toda la gloria del mundo cabe en un granito de maíz.

También González rememoró la preocupación de Fidel por el destino de la humanidad, su inquietud era tan genuina que se sentía obligado a estudiar el tema, explicó.

Fidel estudió hasta su último aliento, veía los problemas contemporáneos con tal profundidad que parecían los suyos, sostuvo.

En ese sentido agregó: Fidel llegó muy profundo a los corazones de los cubanos. Tenemos el deber y la obligación de que nuestros niños estudien su legado.

Tras el anuncio el pasado viernes de la desaparición física del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, millones de personas rinden tributo al gran estadista y político.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/113626-fidel-llego-muy-profundo-a-los-corazones-de-los-cubanos-asegura-rene-gonzalez>



Radio Habana Cuba